



BRIQUETERIE
Hostellerie & Spa
CHAMPAGNE



UNE DEMEURE DE CARACTERE AU COEUR DU VIGNOBLE CHAMPENOIS A HOUSE OF CHARACTER IN THE HEART OF THE CHAMPAGNE VINEYARD



L'Hostellerie Briqueterie & Spa • Champagne

Au cœur de la Champagne, à quelques kilomètres de la célèbre Abbaye d'Hautvillers et de la Cité des Sacres, l'Hostellerie Briqueterie & Spa • Champagne membre des Relais & Châteaux vous accueille pour vos séjours mêlant art de vivre à la Française, gastronomie et bien-être.

In the heart of the Champagne region, looking onto the famous Abbey of Hautvillers and Reims, l'Hostellerie Briqueterie & Spa • Champagne, member of Relais & Châteaux, welcomes you for your stay, in an environment, gathering authenticity, gastronomy and wellbeing.

- 40 Chambres et suites / 40 rooms & suites
- 1 Bistrot & 1 Restaurant gastronomique /
1 Bistrot & 1 Gourmet restaurant
- 1 Bar Lounge / 1 Lounge Bar
- 1 Parking privé / 1 secured car park
- 1 Garage fermé avec bornes de recharges /
1 secured garage with charging Terminals
- 3 Salles de réunions / 3 meeting rooms
- Espace bien-être : hammam, piscine et jacuzzi /
Wellness area : hammam, swimming-pool, jacuzzi
- Fitness Room - Printemps 2024 / Spring 2024
- Kids Room - Printemps 2024 / Spring 2024



Etape gastronomique et authentique Gourmet & Authentic step

Le restaurant ouvert sur les jardins verdoyants, offre une vue sur le vignoble, fait la part belle aux produits de saison. Notre carte des vins et Champagnes vient sublimer chaque mets, vous faisant voyager parmi les plus grandes régions viticoles françaises.

Our restaurant, with a view on our garden and on the vineyard, will highlight the seasonal products. Our wine list enhances each dishes and takes you on a journey to let you discover the different French wines region.



Escapade champenoise

Au sein de notre hôtel ou au cœur du vignoble, partez à la découverte du Champagne et de la Champagne.

Initiation à l'œnologie avec notre Chef Sommelier, visites de Caves et dégustation dans l'une des 370 Maisons de Champagne de notre région, balade commentée et dans le vignoble à vélo ou en voitures anciennes... partez à la découverte de notre région et de ses secrets.

Champagne getaway

In our hôtel or in the heart of the vineyard, enjoy the Champagne region and the Champagne. Tasting with our Head Sommelier, visits and tastings in one of the 370 Champagne houses of our region, guided-tour in the vineyard with bicycle or old-style cars ... lets' discover our region and its secrets.

Accès / Access



A 10 minutes d'Epernay, 40 minutes de Reims et 1h30 de Paris. Proche des autoroutes A4 (Paris) et A26 (Lille/Calais et Troyes).

10 minutes from Epernay, 40 minutes from Reims and 1h30 from Paris. Close to A4 & A26 highway (Lille/Calais & Troyes)



Gare d'Epernay : 7 km
Gare TGV Reims Champagne-Ardenne : 29 km
Gare de Reims : 34 km

*Epernay train station : 7 km
TGV Reims Champagne-Ardenne train station : 29 km
Reims train station : 34 km*



Aéroport Paris - Charles de Gaulle : 134 km
Aéroport Paris - Orly : 148 km

*Paris - Charles de Gaulle airport : 134 km
Paris - Orly airport : 148 km*

